

Silvesterlauf

Auch diesmal waren wir wieder am letzten Tag des alten Jahres unterwegs. Dieses Jahr ohne Schnee und Eis – bei fast frühlingshaften Temperaturen. Kein Vergleich zum Vorjahr mit Eis und Schnee. So konnten wir auch unsere neuen Laufwesten tragen.

Hier ein Bild kurz vorm Start am 31.12.2006:



Laufwesten

Von unserer Abteilungsleitung haben wir noch rechtzeitig vorm Silvesterlauf schöne und praktische Laufwesten bekommen. Diese sind 'einmalig' - in Deutschland und wohl auch weltweit. Neben dem leuchtenden Hellblau – bitte im Foto einfach dazu denken - prangt auf der Vorderseite noch unser Logo.

Alle sind von den Westen begeistert. Auch hinsichtlich der Funktionalität. Schließlich hält die Weste auch nach einem Lauf noch etwas warm.

Bester Beweis: Nach dem Silvesterlauf musste niemand nach Hause gehen und alle konnten noch den kleinen Silvestertrunk genießen. Auf der Folgeseite einige Bilder von dieser das Jahr 2006 abschließenden Aktion.

Und jetzt noch einige Bilder nach dem Lauf:



Zeiten der Lauftreffs (Sommerzeit): Mittwoch und Samstag jeweils 17.00 Uhr